

児童施設へ年末にクリスマスケーキやお節を プレゼントするためのカンパについて



三浦半島労福協では毎年、三浦半島地域にある児童施設にたいして、年末にクリスマスケーキやお節などをプレゼントしています。贈呈する施設は日頃『潮干狩り』や『フェリーDE花火』などで招待をしている施設のうち、葉山の幸保愛児園と鎌倉の児童ホームになります。

プレゼントをはじめたきっかけは、各施設とお付き合いをはじめ、話しをしている中で、施設にいる児童がクリスマスや年末になっても

親・親戚などから連絡がなく、①施設で過ごす児童が非常に多い事②施設の財政も厳しく、この時期にケーキやお節などの十分な準備が出来ない。などの理由から年末にクリスマスケーキやお節などをプレゼントすることにしま



12/24 葉山幸保愛児園にクリスマスケーキをプレゼント、児童は大喜びでした。



した。

年末にクリスマスケーキやお節などをプレゼントするに当たり、①三浦半島地域連合・三浦半島労福協の多くの役員やそれに準ずる仲間が集まる良い機会であること②役員の方々にも、カンパを通じて、活動に参加してもらうこと③11月開催で時期的にもマッチするなどの理由から、構成組織代表者・労福協合同の会議（合同懇親会・野外交流会チャリティーゴルフコンペを含む）時に、『カンパ』

活動を行うことを機関会議で決定し、実施しています。



12/31 鎌倉児童ホームには年末にお節をプレゼント、児童は大喜びでした。

児童施設の児童たちは、この年末のクリスマスケーキやお節などのプレゼントを楽しみにしています。

是非とも構成組織・団体及び会議参加者のご理解・ご協力をお願いします。

以上